



Die Fraktion im Rat der Stadt Rheinbach
Schweigelstraße 23
53359 Rheinbach

An den Vorsitzenden des Ausschusses für
Stadtentwicklung: Planung, Umwelt und Verkehr
Herrn Markus Pütz
Schweigelstr.
53359 Rheinbach

06. September 2020

Betrifft: Anbringung eines Abfallkorbes mit Deckel an der Bushaltestelle Todenfeld, Kreuzfeld

Sehr geehrter Herr Pütz,
für die nächste Sitzung des SUPV stellt die UWG-Fraktion den folgenden **Antrag**:

An der seit Sommer 2019 bestehenden Bushaltestelle in Rheinbach-Todenfeld, Kreuzfeld (Kapellenplätzchen), wird ein Abfallkorb mit Deckel und „Aschenbecher“ installiert.

Begründung:

Die für den „Landhüpfer“ neu eingerichtete Bushaltestelle in Rheinbach-Todenfeld, Kreuzfeld (an der Kapelle), ist Endhaltestelle für den Linienverkehr des „Landhüpfers“ auf der Strecke Todenfeld – Bahnhof Rheinbach. An diesem Haltepunkt hat der Bus eine „Ruhezeit“ von normalerweise etwa fünf Minuten.

Die Ruhezeit nutzen die Busfahrer erwartungsgemäß für den Verzehr mitgebrachter Snacks und (bei Rauchern) eine Zigarettenpause. Ähnliches gilt für wartende Fahrgäste. Da an der Haltestelle keine Möglichkeit einer Entsorgung von Zigarettenkippen oder anderem Abfall besteht, wird dieser oft „in der Natur“ entsorgt. Dies führt zu einer erheblichen Verschmutzung des Platzes, i.e. des Kapellenplätzchens, dem Schmuckstück des Ortes Todenfeld, und von Nachbargrundstücken.

Ein Abfallkorb ist ferner sinnvoll für die Nutzer der beiden Bänke unmittelbar neben der Bushaltestelle. Diese Bänke werden oft von Wanderern benutzt, die dort eine kleine Erholungspause einlegen und ebenfalls Entsorgungsprobleme haben.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender	Fraktionsgeschäftsführer	